

## DPR Fabio López llama a aunar esfuerzos entre familias y colegios para disminuir violencia en comunidad estudiantil

Con el fin de concientizar a las familias, docentes y comunidades educativas sobre la importancia que tiene la asistencia a los jardines, escuelas y liceos, y la revinculación de las y los estudiantes, el delegado Presidencial de O'Higgins (DPR), Fabio López llegó la mañana del jueves 4 de abril hasta la Escuela Romillio Arellano Troncoso de la comuna de Las Cabras, para participar junto a la seremi de Educación, Alyson Hadad, en la ceremonia de inicio del año escolar 2024.

"Nuestro Gobierno, a través del Ministerio de Educación, ha insistido en la relevancia de que los niños, niñas y jóvenes vuelvan a clases en forma presencial, y por ello se ha estado difundiendo la campaña nacional "Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!", cuyo propósito es resaltar la importancia de la asistencia a las escuelas, y por

ello hoy hago un llamado a los padres, madres y apoderados en general a que nos comprometamos con esta dimensión de la rutina escolar, que contribuye a mejores aprendizajes y al desarrollo de habilidades socioemocionales. En las aulas se aprenden materias, pero también a trabajar en equipo, estableciendo vínculos significativos con profesores y compañeros, y eso tiene directo impacto en el desarrollo intelectual y afectivo de nuestros niños y niñas. Llevémoslos a clases y marcaremos una diferencia en su educación", indicó el delegado Fabio López.

Con un claro mensaje a las familias, el representante del presidente Boric en la región señaló que "estamos como Gobierno comprometidos en contar con aulas donde no exista violencia, donde el bullying no sea parte de la rutina diaria, donde nuestros ni-

ños y jóvenes jamás porten armas blancas y menos de fuego, donde el respeto por el otro sea lo habitual, y en ello no solo debemos contar con el apoyo de la comunidad educativa, sino en especial de las familias, y por ello les pido que seamos socios en este trabajo en pro de erradicar la violencia al anterior de jardines, escuelas y liceos. Les hablo desde mi experiencia como padre, porque desde la casa debemos dar el ejemplo y enseñarles a nuestros niños y niñas que con violencia no se resuelven los problemas".

Durante la ceremonia de inicio de año escolar, se destacó que en la región de O'Higgins existen 681 establecimientos educacionales, entre municipales, subvencionados, administración delegada, SLEP y particulares, con una matrícula cercana a los 200 mil estudiantes.

Respecto a ello, la Se-



remi Alyson Hadad resaltó que "este 2024 hemos puesto el foco en tres aspectos fundamentales dentro de las comunidades educativas: Seguro Escolar, Prevención para el consumo de drogas y alcohol e Incendios Forestales, pues mientras más trabajo colaborativo realicemos, más puertas abriremos para nuestros niños, niñas y jóvenes".

Por su parte, el alcalde de Las Cabras, Juan Pablo Flores, entregó excelentes noticias a la comunidad

estudiantil, resaltando que prontamente inaugurarán varias mejoras en infraestructura en diferentes establecimientos educacionales de la comuna, valorando que ha contado con el apoyo del Delegado Presidencial, de la seremi de Educación y del Gobierno Regional para impulsar estos trabajos que serán un aporte para profesores, asistentes de la educación y administrativos, pero en especial para los niños, niñas y jóvenes de su comuna.